

NEWS

Menyambut Bulan Suci Ramadhan Babinsa Bersama Masyarakat Kerja Bakti Pembersihan TPU

Agung widodo - DEMAK.NEWS.OR.ID

Mar 4, 2024 - 15:50



Babinsa Desa Bandungrejo Koramil 12/Mranggen Serka Saswito bersama masyarakat Desa Bandungrejo Kecamatan Kecamatan Mranggen melaksanakan pembersihan jalan TPU dalam menyambut bulan suci ramadhan, sebagai tempat haul masal Desa Bandungrejo Rt 02 Rw 01 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Babinsa Desa Bandungrejo Koramil 12/Mranggen Serka Saswito bersama masyarakat Desa Bandungrejo Kecamatan Kecamatan Mranggen melaksanakan pembersihan jalan TPU dalam menyambut bulan suci ramadhan, sebagai tempat haul masal Desa Bandungrejo Rt 02 Rw 01 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Senin (04/03/2024).

Kegiatan ini adalah salah satu bakti nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat. Kegiatan kerja bakti sebagai implementasi dari Binter Koramil 12/Mranggen, hal itu sudah menjadi bagian dari Tugas pokok TNI AD khususnya membantu kesulitan masyarakat dan pemerintah daerah,” tutur Serka Saswito.

Sasaran kerja bakti tersebut adalah pembersihan sektor jalan menuju areal makam yang nantinya akan dipergunakan haul masal dalam menyambut bulan suci ramadhan. “Warga kami kelihatan semangat dalam kerja bakti hari ini, ada yang mencangkul membersihkan rumput, ada yang motong dahan dan ranting yang tidak rapi kemudian sampah - sampah dikumpulkan terus dibakar,” jelas Serka Saswito.

Dengan kegiatan ini, Serka Saswito mengharapkan semua masyarakat tetap bersatu dan saling bergotong royong serta mempererat tali silaturahmi dan hidup berdampingan menciptakan kerukunan dan lingkungan yang kondusif dalam menyambut datangnya bulan ramadhan. “ Ujarnya”.

Sementara itu salah satu warga menyampaikan, “Terima kasih kepada Koramil 12/Mranggen yang telah peduli dan memotivasi masyarakat dalam setiap kegiatan-kegiatan positif yang bertujuan membangun masyarakat. Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, akan lebih memberikan semangat bagi kami untuk semakin peduli akan pentingnya bergotong-royong dalam kebersihan lingkungan,” tuturnya”. (Pendim0716).